

Jornada Académica



DIÁLOGOS Y
EXPERIENCIAS
EDUCATIVAS EN LA
NUEVA ESCUELA
MEXICANA



MTRA. ILYA TAYDÉ PIMIENTA HERNÁNDEZ.

CHILPANCINGO, GRO., NOVIEMBRE 09 DEL 2024.

¿Cómo podemos con lo revisado en el taller mejorar nuestras prácticas de retroalimentación?

Mi situación en el aula de clase es siempre interactuar con los aprendizajes, corroborar mediante juegos digitales los contenidos abordados en las distintas disciplinas, debido a que en el nivel se imparten de 09 a 10 u 11 disciplinas, entonces trato que mis estudiantes se apropien de los conocimientos haciéndolos significativos, trato de que suceda el intercambio de aprendizajes entre pares, equipos, y en cada momento de la jornada de trabajo.

¿Cómo podemos con lo revisado en el taller mejorar el proceso de evaluación formativa?

Mediante el análisis, reflexión de las estrategias metodológicas para corroborar los aprendizajes, teniendo más presente que debo tener claros los objetivos a alcanzar siempre en beneficio de las y los alumnos de la institución.